

# UNIÓN UGETISTA

## "Necesitamos medidas que frenen el desempleo femenino y de larga duración"



Castilla-La Mancha ha cerrado el tercer trimestre de 2025 con 5.400 parados menos que en el trimestre anterior, dejando un total de 134.900 personas desempleadas, lo que supone un descenso del 3,83 % del desempleo en nuestra región. En cuanto a la ocupación, hemos alcanzado las 940.000 personas ocupadas, un dato histórico en Castilla-La Mancha, y la tasa de paro se encuentra en el 12,55 %.

Desde UGT Castilla-La Mancha reciben estos datos con optimismo, pero también con cautela. Y es que, tal y como valoraba la secretaria general de UGT CLM, Lola Alcónez, "Esto significa que se sigue creando empleo, pero no nos podemos olvidar de que sigue habiendo 134.900 personas desemplea.

das en Castilla-La Mancha. Además, aunque el desempleo en general ha descendido, el empleo femenino subió en 1.500 mujeres (+1,9%), frente a un retroceso del paro masculino de 6.900 parados (-11,6%). Lo que conlleva que la tasa del paro femenino duplique la del masculino. Y esto es algo que nos preocupa especialmente. Necesitamos políticas activas de empleo eficaces y con perspectiva de género que den respuesta a las mujeres desempleadas de la región".

Además, Alcónez ha destacado el problema de los parados de larga duración. En nuestra región, 34.800 castellanomanchegos llevan buscando empleo más de dos años. <u>Leer más</u>...









## Una de cada tres personas con empleo en CLM tendrá que recualificarse debido a la IA

En Castilla-La Mancha 300.000 empleos se podrían ver comprometidos a causa de la Inteligencia Artificial Generativa, bien porque esta herramienta pudiese suplir totalmente o en parte estos trabajos o bien porque hiciese falta su recualificación. Así lo ha puesto de manifiesto en Ciudad Real el responsable de IA y Digitalización de UGT a nivel confederal, José Varela, en el marco de la jornada "Los nuevos perfiles profesionales del futuro" orga-

nizada por UGT CLM en colaboración con la Diputación de Ciudad Real.

En declaraciones a los medios de comunicación y acompañado por el secretario de Formación y Proyectos de UGT Castilla-La Mancha, Óscar Molina, José Varela aseguraba que informes de la Organización Internacional del Trabajo ponen de manifiesto que, en un plazo de 5 años el 6,3% de los empleos estarían en peligro. Leer más...



### La UVI móvil de Escalona, sin médico durante 24 horas durante el fin de semana



UGT denuncia un nuevo episodio de ausencia de médicos en las UVI de Castilla-La Mancha. En esta ocasión ha ocurrido en Escalona, cuya UVI ha estado el pasado fin de semana sin médico durante 24 horas. Igualmente, en Tomelloso y ante la falta de dicho profesional en su UVI, otro médico que salía de una guardia de 24 horas tuvo que suplir dicha carencia, lo que le llevó a doblar turno.

UGT Servicios Públicos pone de manifiesto la sobre

carga emocional y física que representa trabajar tantas horas en una UVI móvil, "situación que no debería darse en ningún caso".

El sindicato explica que este tipo de incidencias –de las que ya viene dando cuenta en otros puntos de la región, como en Torremocha del Campo- se deben a que el Sescam dota a estos recursos de las plantillas mínimas.

Leer más...

#### UGT muestra su rechazo al cierre de la Unidad de Larga Estancia Psiquiátrica de Guadalajara

UGT Servicios Públicos muestra su rechazo al cierre producido esta semana de la Unidad de Larga Estancia Psiquiátrica de Guadalajara. El sindicato se ha concentrado junto a los trabajadores/as para, una semana más, mostrar su disconformidad con la medida y con el traslado de todos los pacientes a la Unidad Residencial y Rehabilitadora de Alcohete. Explica que desde el 22 de octubre todos los pro-

fesionales de la Unidad de Larga Estancia Psiquiátrica -alrededor de 40 personas entre enfermeros, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, celadores, terapeutas...- prestarán su servicio en el Hospital de Guadalajara.

UGT valora la "excelente labor" desempeñada por estos trabajadores y trabajadoras.

Leer más...



### UGT Albacete se reúne con el delegado de Educación para abordar temas del área



El secretario general de UGT Albacete, Francisco Javier González, acompañado del secretario general de UGT Servicios Públicos de la provincia, Ricardo García, ha mantenido una reunión con el delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes, Diego Pérez González. Se trata del primer encuentro de una ronda de entrevistas que desde UGT Albacete quieren llevar a cabo para hacer llegar a las distintas delegaciones las inquie-

tudes y peticiones del sindicato en las diferentes áreas.

En este encuentro, se han puesto sobre la mesa asuntos como la falta de recursos para garantizar la educación inclusiva en la provincia, el estado de los Centros de Educación de Personas Adultas y de la Escuela Oficial de Idiomas, el problema de la falta de cobertura de personal laboral como ordenanzas o ATEs (auxiliar técnico educativo). Leer más...

#### El relevo generacional o la brecha digital, entre los temas tratados con el delegado de Agricultura

El secretario general de UGT Albacete, Francisco Javier González, ha mantenido esta semana una reunión con el delegado provincial de Agricultura, Ramón Sáez. Se trata de un encuentro enmarcado en la ronda de contactos que desde UGT Albacete están llevando a cabo para hacer llegar a las distintas delegaciones las inquietudes y peticiones del sindicato en las diferentes áreas.

Entre los asuntos tratados, se encuentran el descenso de la población en las zonas rurales de la provincia, el problema del relevo generacional en el campo, así como la elevada brecha de género, la falta de servicios y la brecha digital que existe en el ámbito rural. También se ha puesto sobre la mesa la dificultad del acceso al empleo, y la necesidad de asesoramiento. Leer más...





## Los trabajadores del Metal de Ciudad Real iniciarán huelga indefinida el 3 de noviembre

El plantón que esta semana ha protagonizado la patronal del metal a la representación legal de los trabajadores y trabajadoras, al no acudir al acto de mediación de esta mañana, evidencia su sinvergonzonería y la falta de respeto a las personas trabajadoras que sustentan el sector.

La oportunidad de evitar la convocatoria de huelga general en el metal de la provincia de Ciudad Real registrada la pasada semana por UGT y CCOO ha sido desdeñada por la parte empresarial que en un alarde más de desfachatez ha optado por no presentarse a la mediación.

Ante esta actitud, los dos sindicatos han confirmado que a partir del lunes 3 de noviembre se iniciará una huelga indefinida en todo el metal, cuya convocatoria viene avalada por el respaldo manifestado por los trabajadores y trabajadoras en las asambleas. Leer más...

#### UGT FICA y CCOO exigen responsabilidad a Asaja Ciudad Real, a la que acusan de faltar a la verdad

UGT FICA y CCOO denuncian la actitud que está adoptando Asaja Ciudad Real en el convenio del Campo de la provincia. Acusan a esta organización de utilizar permanentemente bulos con el objetivo de justificar su bloqueo a la negociación. Frente a las últimas declaraciones de la patronal en las que manifestaba que no acudió a la reunión prevista para el 14 de octubre porque tenía mal anotada la

fecha, ambos sindicatos consideran "inverosímil" esta argumentación ya que el calendario de negociaciones está suscrito en un acta firmado por todas las partes. Además, "resulta increíble que tres personas negociadoras por parte de Asaja no se percataran de dicha anotación".

"Pedimos a la parte empresarial que nos convoque e indique lugar, día y hora". <u>Leer más</u>...



## UGT denuncia que en 2026 también seguirá suspendida la Carrera Profesional



UGT lamenta que el Proyecto de Ley de Presupuestos de Castilla-La Mancha mantenga suspendido para 2026 el reconocimiento de la Carrera Profesional para todos los trabajadores y trabajadoras del ámbito sanitario.

El sindicato afirma que el Ejecutivo regional da continuidad a uno de los recortes que promovió el PP durante la etapa de María Dolores de Cospedal, ello a pesar de que los Presupuestos de 2026 aumentan en 187,2 millones de euros hasta alcanzar los 12,903 millones de euros.

"El Gobierno de Castilla-La Mancha prolonga la suspensión de la Carrera Profesional amparándose en la Ley 1/2012, de 21 de febrero, de medidas complementarias para la aplicación del Plan de Garantía de los Servicios Sociales, más conocida como 'Ley Cospedal', que cumplirá 13 años en 2026 y que recorta derechos al personal. Leer más...

#### UGT pide voluntad real para negociar el convenio de Atención Sociosanitaria a Domicilio de Ciudad Real

UGT pide a la patronal "voluntad real" para sacar adelante la renovación del convenio colectivo de Atención Sociosanitaria a Domicilio de la provincia de Ciudad Real así como no judicializar el proceso de negociación. El sindicato formula esta demanda después de la medicación celebrada en el Jurado Arbitral, sesión en la que Fecir exigió -para continuar con las conversaciones- la retirada del

conflicto colectivo presentado por otro sindicato. Desde UGT Servicios Públicos se pone de manifiesto que, si bien "respetaremos el resultado de ese conflicto colectivo que tendrá lugar el 9 de febrero de 2026, también consideramos que judicializar las relaciones laborales no debería ser el camino a seguir; el camino a seguir debe ser la negociación colectiva". Leer más...



## UGT traslada al Gobierno su preocupación por las trabajadoras de Dependencia



Desde la Federación de Servicios Públicos de la Unión General de Trabajadoras y Trabajadores (UGT), han trasladado a la Ministra de Trabajo y Seguridad Social y a la Ministra de Igualdad, su profunda preocupación tras la Sentencia del Tribunal Supremo nº 1198/2025, que anula la Disposición Final Primera del Real Decreto 893/2024.

Esta decisión supone un serio retroceso en la pro-

tección de las trabajadoras del sector de dependencia, especialmente de aquellas que prestan servicio en el ámbito del Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD).

La disposición anulada incorporaba medidas fundamentales para la prevención de riesgos laborales, tales como la evaluación presencial de los domicilios.

Leer más...

### UGT y CCOO Albacete se reúnen con la Fiscalía para hablar de siniestralidad laboral

Los secretarios generales de UGT y CCOO en Albacete, Francisco Javier González y Paco Gómez, junto a las secretarias de Salud Laboral de ambos sindicatos, Ana Santos y Nieve Díaz, se han reunido esta mañana con el fiscal delegado en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo de Albacete, Gil Navarro Ródenas, para poner trasladarle la preocupación por el alto índice de si-

niestralidad laboral en nuestra provincia.

El encuentro con el fiscal es fruto del fatídico mes de agosto que se cobró la vida de seis personas trabajadoras en la provincia de Albacete, y que hizo saltar las alarmas y exigir un mayor compromiso a las empresas para que inviertan más y se tomen más en serio la prevención de los riesgos laborales. Leer más...





## Éxito de la primera jornada de huelga en Mahle con un seguimiento cercano al 100%

Primera jornada de huelga de la plantilla de Mahle en Motilla del Palancar. Sólo seis personas trabajadoras han entrado en la fábrica en los dos primeros turnos, el de noche y el de mañana, y la movilización a las puertas está siendo masiva. Este paro coincide, además, con una nueva reunión de la mesa negociadora.

Jesús Laín, en representación de la Federación de Industria, Construcción y Agro de UGT, señalaba que hoy se está viviendo un día histórico en la comarca de Motilla de Palancar, "un día histórico pero no por ello menos triste". Apuntaba que los trabajadores y trabajadoras de Mahle, así como aquellos de otras factorías que se han sumado a la protesta, se están movilizando "por la avaricia de aquellos que han venido a exportar beneficios y a importar despidos desde Alemania".

Leer más...

#### UGT gana las elecciones sindicales en el Ente Público de Radiotelevisión de Castilla–La Mancha

UGT ha obtenido un importante resultado en las elecciones sindicales celebradas en el Ente Público de Radiotelevisión de Castilla-La Mancha, logrando el respaldo mayoritario de la plantilla que cuenta con más de 50 trabajadores y trabajadoras.

Desde el sindicato agradecen el apoyo recibido y la labor desempeñada por las delegadas y delegados, siempre volcados en la mejora de las condiciones la borales y la defensa de sus compañeros y compañeras.

Asumen esta tarea con mucha responsabilidad y con el compromiso de seguir velando por los derechos laborales de la plantilla. Entre las prioridades a corto plazo se encuentra la negociación del nuevo colectivo.

Leer más...



#### "La vivienda debe estar en el centro de las políticas públicas", por Isabel Carrascosa

"La pasada semana el Debate del Estado de la Región celebrado en las Cortes de Castilla-La Mancha dio muchos titulares. De entre todos ellos en UGT Castilla-La Mancha nos fijamos en los que más importan a la clase trabajadora: las ayudas a la contratación, el convenio que se suscribirá con la Fiscalía para combatir la lacra de la siniestralidad laboral; las nuevas medidas en materia de conciliación; la oferta de más de 6.000 plazas de empleo público para reforzar, fundamentalmente, las plantillas de Educación y Sanidad... Todos ellos son compromisos que redundarán en beneficio de la clase trabajadora.

Vivimos en una época de crecimiento económico. España -y Castilla-La Mancha no se escapa de ellolidera el desarrollo económico de la Unión Europea. El país debe aprovechar este empuje para avanzar en cuestiones que arrastramos desde hace tiempo: la elevada tasa de paro y el problema de la vivienda.

Es cierto que en los últimos años el desempleo ha



bajado de manera importante. Nuestras tasas nada tienen que ver con las que nos dejó de herencia la crisis de 2008. No obstante, el paro en España y en la región continúa siendo de los más elevados de la UE. Se necesita dar una vuelta a las políticas activas de empleo y, como venimos reclamando durante mucho tiempo, reforzar los servicios públicos de orientación laboral.

Leer más...











### TRABAJAR BAJO LA TORMENTA: CAMBIO CLIMÁTICO Y RIESGOS LABORALES

"Cuando hablamos de clima y seguridad en el trabajo, es el calor extremo el que se lleva la atención. Sin embargo, tormentas intensas, lluvias torrenciales (DANAs), vientos huracanados, nevadas e inundaciones protagonizan cada vez más titulares... y accidentes laborales. En la construcción, la agricultura, el transporte o la logística, un cielo encapotado puede convertirse en un peligro tan grave como un sol abrasador.

Imagina una obra a cielo abierto: tras un par de horas de lluvia fuerte, el terreno se convierte en un lodazal que resbala bajo los pies; los andamios se vuelven traicioneros, los cables eléctricos flotan en charcos y la visibilidad se reduce a la mínima expresión. En el transporte de mercancías, un chaparrón repentino puede provocar aquaplaning y choques; en el campo,

ráfagas de viento arrancan ramas que caen sobre operarios; en los puertos y almacenes, la mercancía y los equipos de manipulación quedan expuestos a corrientes de aqua que arrastran contaminantes.

¿Por qué importa hoy? El calentamiento global no solo suma grados al termómetro: incrementa la frecuencia la virulencia de tormentas inundaciones. Según las previsiones meteorológicas, los episodios de DANAs se han duplicado en la última década, y los vientos extremos superan ya con más frecuencia los umbrales de seguridad en obras y cultivos. Ante el derecho de las personas desafío, trabajadoras a un ambiente seguro (Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos Laborales) exige adaptar planes y protocolos. Leer más...

### UGT Castilla-La Mancha

### Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:

Para IOS:





-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



**◆ PRESÉNTATE AQUÍ** 

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

